



## Salzachuferlauf: Ein Rennen der Generationen

Rund 150 laufbegeisterte Salzburgerinnen und Salzburger waren am vergangenen Sonntag beim traditionellen Salzachuferlauf der ASV ASKÖ Salzburg Leichtathletik unterwegs. Die sieben Kilometer lange Strecke dominierte bei den Herren Gerhard Lettner (ASV ASKÖ Salzburg, Bild r. u.) in 23:40 Minuten, bei den Damen hatte Lauren Greil in 27:38 ebenfalls überlegen die Nase vorn. Die Stadtmeistertitel im Straßenlauf gingen an Michael Holzner und Lauren Greil. Beim LAUBE-Lauf über fünf Kilometer siegten Steffen Zeyer (17:40, ASV ASKÖ Salzburg) und Gertrude Harant (SVG Ruhstorf, 22:06). Besonders engagiert zeigte sich Familie Rattensberger, die gleich mit drei Generationen an den Start ging (Bild r. o., v. l.): Familienoberhaupt Karl Rattensberger (mit 80 Jahren auch der älteste Teilnehmer des Tages), Sohn Reinhard und Enkel Christof, der hinter Gerhard Lettner den zweiten Platz belegte.

Bild: SW/FMT